

Der erste auswärtige Schiessanlass seit 1 ½ Jahren

Mit großen Erwartungen reisten die Feldschützen nach Beringen zum Gwaaggeschiessen, eine voller Überraschungen bekannte Schiessanlage. Der schräge Lichteinfall und die Seitenwindanfälligkeit machte einigen Schützen einen Strich durch die Rechnung. Zum Glück waren die Bedingungen teilweise gut und die Resultate können sich für den ersten Wettkampf sehen lassen. Im Feld Sport schoss Gerold Maag hervorragende 97 Punkte mit 93 P. folgte Peter Herrmann; 90 P. Thomas Biber. Im Feld Ordonanz 93 P. Jean Waldvogel; 92 P. Markus Stanger; 88 P. Daniel Ackermann; 86 P. Hansruedi Walser; 85 P. der Jungschütze Manuel Wanner; 81 P. Peter Bohren.

Im Auszahlungsstich waren folgend Schützen erfolgreich: 364 P. Markus Stanger; 357 P. Peter Herrmann; 353 P. Jean Waldvogel und Hansruedi Bühler; 350 P. Daniel Ackermann. Im Mouchenstich konnte man das Sackgeld aufbessern, Daniel Ackermann landete einen 100er, Jean Waldvogel einen 99ziger, Gerold Maag eine 98ziger und Markus Stanger einen 96ziger. Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und hoffen auf weitere schöne Schiessanlässe.

Wir gratulieren den erfolgreichen Schützen und hoffen, dass im nächsten Jahr wieder einige Feldschützen diesen anspruchsvollen Wettkampf bestreiten dürfen.